

MÁSTIL DE LA ESCUELA DE PREFECTURA

El mástil principal de la Escuela de Prefectura "Gral. Matías de Irigoyen", que fuera construido con madera de pino de España, posee una rica e inborrable historia liga-

dos Aires, el palo principal del buque es trasladado al Instituto y colocado como mástil principal atendiendo a su buen estado de conservación; hecho concretado en

1965 - 1993

da a la institución.

Su origen e historia data de la ciudad de Cartagena, España, cuando fuera adquirido el buque que se hallaba en construcción para la marina española durante el mes de febrero de 1924. Ingresado al patrimonio nacional y bautizado como ARA "Cervantes", navegó en convoy con su similar ARA "Juan de Garay", incorporándose a la División Exploradores de la Escuadra de Mar el 10 de enero de 1928.

Hacia el año 1952 es reasignado como elemento de adiestramiento de la Fuerza Naval de Instrucción, pasando a situación de reserva en mayo de 1961. Por Superior Decreto N° 4973 del 24 de junio del mismo año, se lo radía del servicio y se faculta su venta en licitación pública. Esta se concreta con el astillero Wolfzhan & Spatz, quien procede a su desguace.

En función de la cercanía del astillero con el asiento de la Escuela de Prefectura de la Isla Silvia, I Sección del Delta del Paraná, Pcia. de Bue-

1965.

Fue utilizado hasta el mes de octubre de 1970, arriando el Pabellón Nacional los integrantes de la promoción 35. Concretada la mudanza de la Escuela de Prefectura a la localidad de Zárate, Pcia. de Bs. As., se hizo lo mismo con el mástil principal, reubicándose en el patio interno del Instituto hacia fines de 1970 y principios de 1971. Ante la necesidad de realzar la Plaza de Armas de la Escuela, la Dirección dispone su traslado hacia dicho lugar en el transcurso de 1975. El paso del tiempo y el accionar de los factores climáticos hicieron que se deteriora sensiblemente este imponente elemento de uso diario, obligando a desmantelarlo en el mes de junio de 1993 y reemplazarlo por uno nuevo construido con mano de obra propia y puesto de manifiesto el afecto de todo el Personal para que dicha plaza esté siempre engalanada con los colores patrios.